

RINGKASAN LAPORAN AKHIR

Judul laporan akhir ini adalah “**Tugas dan Fungsi Bagian Pengadaan PT. Perkebunan Nusantara XIII Pontianak Tahun 2015**”. Penulis mengambil judul ini merujuk pada arti pentingnya pemahaman dan pengkajian secara mendalam mengenai tugas dan fungsi bagian pengadaan dalam pemenuhan kebutuhan barang – barang. Pengadaan barang dan jasa memiliki nilai yang sangat penting dan strategis bagi penyelenggaraan tugas dan fungsi karyawan perusahaan. Permasalahan yang mendasari penelitian ini yaitu, Bagaimana Tugas dan Fungsi pada Bagian Pengadaan PT. Perkebunan Nusantara XIII Pontianak. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Tugas dan Fungsi Bagian Pengadaan PT. Perkebunan Nusantara XIII Pontianak, dilihat dari aspek aspek produktivitas pegawai dan kualitas kerja (*quality of work*).

Dalam penelitian ini, jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif, yaitu penelitian yang menggambarkan fenomena – fenomena yang terjadi dilapangan secara apa adanya, selanjutnya ditarik kesimpulan guna mendapatkan suatu teori dan lebih mementingkan proses dari pada hasil. Subjek penelitian ini adalah kepala bagian pengadaan dan staff / karyawan pelaksana yang ada di Bagian Pengadaan dan yang menjadi objek penelitian ini adalah pengadaan barang dan jasa dalam pemenuhan kebutuhan barang – barang di Bagian Pengadaan PT. Perkebunana Nusantara XIII Pontianak.

Teknik dan alat pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan wawancara terstruktur dengan alat penelitian berupa pedoman wawancara dan pedoman observasi, sedangkan analisa data yang digunakan adalah pengolahan data secara kualitatif, maksudnya dengan menganalisis kembali hasil wawancara dengan informan yang menyangkut tentang aspek – aspek penelitian, kemudian dituangkan dalam bentuk tulisan yang disusun semuanya berdasarkan kategori – kategori sesuai dengan sifatnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kapasitas karyawan pada bagian pengadaan di PT. Perkebunan Nusantara XIII Pontianak, belum sesuai dengan tugas dan fungsi, dikarenakan kurangnya persediaan kapasitas karyawan dan lamanya proses pelayanan dalam memenuhi kebutuhan barang – barang.